

西中だより

座間市座間2-1230 TEL 251-2277
ホームページアドレス <http://schit.net/zama/jhnishi/>



(文責: 地域連携・広報係)



第55回入学式

ご入学おめでとうございます。4月5日、期待と希望に満ちあふれた188名の新入生が西中学校の扉を開きました。少し緊張した面持ちでしたが、立派な態度で入学式を無事に終えることができました。これから、西中生の一員として大きく成長してくれることでしょう。温かく見守っていただければと思います。どうぞよろしくお願い致します。



《新入生代表の言葉》 1年1組

中学校への入学は最初不安がありましたが、一日入学で先輩たちが楽しそうに中学校生活を送っているのを見てはすごく楽しみになりました。

勉強面では、小学校より授業内容が難しくなり、教科ごとに先生が変わっていきます。しっかり授業を聞き予習復習をして頑張りたいと思います。そして、ぼくが一番楽しみにしていることは、体育祭です。見学したとき、ものすごく盛り上がっていたので、ぼくも頑張りたいです。

これからいろいろな苦難や壁に出会うと思います。でも決して諦めずに挑戦していきたいです。もし失敗してしまってもそれを次の挑戦に繋げて成功できるようにしたいです。

中学校は大人になるための大切な時間だと思っています。三年間という短い時間ですが悔いが残らないように精一杯過ごしたいです。先生方や先輩方、これから迷惑をかけることがあると思いますが温かく見守っていただき、時には厳しいご指導をよろしく願います。

令和3年度 入学式 校長式辞

校長 牧野 淳志

春の雨に濡れた名残の桜も、皆さんのこれからを祝福するように花の絨毯を添えてくれています。

188名の新入生の皆さん。入学おめでとうございます。ようこそ西中学校へ、教職員一同、皆さんの入学を心よりお祝いし、歓迎します。皆さんは、今、大きな希望とやる気、そして少しの不安を胸にここに座っているのではないかと思います。

今日は皆さんにとって、中学校入学という人生の大きな節目の日です。節目というのは、これまでの自分に一つ区切りをつけて、心機一転、ここから新たに成長していこうという機会のことです。

小学校で学んだことを土台にしつつも、できなかったことや失敗してしまったことは一度リセットしてください。そして、新しいフレッシュな気持ちで中学校生活に臨んでください。

また、節目は、夢や志・目標を持つチャンスです。人はなりたいたいと思った自分に近づいていくことができます。完璧は無理でも、努力をすれば着実に近づいていきます。どんな小さなことでも構いません。夢や志・目標を持って自分から様々なことに挑戦してください。

また、中学校は大人になるための学力や生きる力を身に付ける場でもあります。自分の力でやらなければならないことも増えていきますし、責任も大きくなります。厳しい場面もあると思いますが、そんな時は先生や先輩が力を貸してくれます。そして多くの仲間がいて、一緒に困難を乗り越えてくれます。恐れずに克服してください。

さて、入学に当たり私が皆さんに伸ばしてほしい力と心の話をします。今日は二つお話しします。これは、これまでご家庭や小学校でも身に付けているものですが、中学校ではより意識してほしいと思います。

一つ目は「みんなでやり遂げる力」です。中学校では部活動、体育祭、文化祭、修学旅行など、みんなの力を結集しないと成功させられない大きな行事がたくさんあります。一人だけ、少数だけが頑張ってもどうにもなりません。人を責めたり、いじめたりしてはできません。しかし、個性をぶつけ合いながらも協力し、お互いのことを考え、みんなで取り組んだとき、一人の時より何倍もの大きな喜びと感動が得られます。どうすれば大きな仕事をやり遂げることができるのか体感することができます。多くの人と力を合わせ、大きな仕事をする。この力を是非育ててほしいと思います。

二つ目は「感謝と思いやりの心」です。お互いの長所を認め合うことから感謝の心が生まれます。相手の立場を想像してあげることで人を思いやる心が育ちます。互いに思いやり認め合うことで、自信が生まれます。自信を持って取り組むことで成果が得られます。成果を得られることがさらに自信につながり人を成長させます。三年後一人ひとりが大きく成長して、西中学校を卒業してほしいと思います。

この二つはこれから皆さんが社会に巣立つとき大きな財産になるはずですが、中学校生活の中で是非身に付けてください。皆さんのこれからの活躍と成長を心から楽しみにしています。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。お子様がこれからの三年間の中学校生活を通して、心豊かな思いやりのある生徒に成長してくれることを強く願っています。そして三年後、自信と誇りを持って中学校を卒業していけるよう、私たち教職員一同全力でお子様を指導・支援して参ります。本校の教育活動は保護者の皆様をはじめ地域の方々のご協力によって成り立ちます。これから三年間手を携え、お子様の成長を見守っていただければと思います。よろしく願いいたします。

保護者の皆様へこれからのご理解とご支援をお願い申し上げます。式辞といたします。

《在校生代表の言葉》 3年1組

暖かな日差しに包まれ、春を感じる頃となりました。今日晴れて西中学校生となられる188名の新入生の皆さんご入学おめでとうございます。在校生を代表してお祝いの言葉を述べさせていただきます。

中学生として新たなスタートを切られる皆さんですが、今どのような気持ちでしょうか。僕は2年前大きな期待と同じくらの不安を胸に西中学校に入学しました。教科ごとに先生が変わる授業、難しくなるテストなど、これまでと変わることは多くあります。

しかし、辛いことばかりではありません。新しい友達との出会いや、西中学校の大きな魅力のひとつである二大行事。先輩や友達と同じ目標に向かって頑張る部活動など、楽しいことがたくさんあります。中でも二大行事のひとつである体育祭では、クラスの枠を超えて多くの仲間と優勝を目指して協力しあうことで大きな達成感が得られると思います。

これから様々なことにチャレンジする中で、時にはつまづくことがあるかもしれません。そんな時は私たち先輩を頼ってください。何か力になれる時があるかもしれません。また、困ったときは多くの先生方が相談に乗ってくれます。一人で抱え込まずに話してくれると嬉しいです。

最後になりますが、これから一緒に学びたくさんの思い出と一緒に作れることを在校生一同心より願っています。改めまして本日はご入学おめでとうございます。



《4月5日 学活の様子》

【1-1】



【1-2】



【1-3】



【1-4】



【1-5】



着任式・始業式

2・3年生のみなさん、進級おめでとうございます。今年度は7名の先生が西中に着任されました。始業式においては、2・3年生のみなさんの態度はたいへん素晴らしく、早速上級生としての成長が感じられました。これから一年間、一緒にがんばっていきましょう。

4月に着任された先生方

教諭 理科	鎌倉市立大船中学校から
教諭 国語	
教諭 社会	
教諭 英語	
教諭 数学	町田市立町田第二中学校から
教諭 音楽	
特別支援教育支援員	
教諭 国語	研修のための休職より復帰

今年度は7名の先生方が新たに着任され、大学で勉強のためお休みされていた方が戻って来られました。これから、よろしくお祈りいたします。

3月で離任された先生方

教諭	座間市立栗原中学校へ
教諭	座間市立栗原中学校へ
教諭	綾瀬市立綾北中学校へ
教諭	
教諭	世田谷区立世田谷中学校へ
教諭	
教諭	
介助員	
補助員	座間市立東中学校へ

4月は出会いと別れの季節です。今年、西中学校を去られた9名の先生方をご紹介します。これまで、ご尽力下さりありがとうございました。益々のご活躍をお祈りいたします。

